

Communiqué commun

Au lendemain du premier tour des élections régionales, les responsables des listes **Gauche unie et écologistes** et **Région citoyenne** se sont rencontrés.

Les deux listes affirment que face au démantèlement des droits sociaux et des services publics, la Région doit être un lieu de solidarité, de défense de l'emploi et de lutte contre la précarité. Elles considèrent que la prochaine mandature doit marquer un engagement fort de la Région pour une politique régionale de développement social, économique et environnemental des îles et de coopération méditerranéenne. Elles affirment des priorités communes suivantes pour la politique de la Région :

- Contrôler l'utilisation pour l'emploi de l'aide aux entreprises grâce à une commission permanente de contrôle des fonds publics.
- Tendre vers la création de lycées à 900 élèves.
- Développer la lutte contre la spéculation foncière et participer à rénovation et à la construction de logements sociaux de qualité.
- Accorder une priorité absolue aux transports en commun.
- Renforcer la coopération méditerranéenne décentralisée.
- Créer, en liaison avec les autres régions du sud de la France, un office culturel et renforcer le soutien aux écoles bilingues.
- Permettre l'accès des citoyens à l'institution en favorisant la transparence des décisions grâce au site Internet de la Région.
- Favoriser la démocratie participative en mettant à disposition des associations et des mouvements citoyens les moyens d'être acteurs des décisions publiques.
- Ouvrir les instances de concertation et de gestion mises en place par le Conseil régional aux militants citoyens et régionalistes.
- Créer une instance d'évaluation indépendante qui rendra un avis annuel sur l'application régionale et les politiques conduites par la Région.

La nouvelle majorité régionale dirigée par Michel Vauzelle mettra progressivement ces actions en œuvre dès le budget 2004. Une rencontre annuelle entre les élus de la majorité régionale et les responsables de Région citoyenne permettra d'examiner la mise en œuvre de ces priorités.

Sur la base de ces engagements, la liste Région citoyenne invite ses électeurs à se prononcer le 28 mars 2004 pour la Gauche unie et écologistes.

Pour la liste Gauche unie et écologistes
Michel Vauzelle



Pour la liste Région citoyenne
Philippe Sann

